



EL NUEVO GIGANTE FINANCIERO EUROPEO

La fusión de UBS y Credit Suisse
dando origen a un banco colosal con \$5 billones
en activos invertidos y un balance dos veces el
tamaño de la economía suiza.



Anunciada inicialmente en marzo de 2023, la fusión fue concebida como una estrategia para que UBS fortaleciera su balance y consolidara su posición en el mercado global de gestión de patrimonios. Credit Suisse, que atravesaba dificultades en años recientes, se beneficiará de la sólida base de capital de UBS y

su alcance global. Este nuevo banco, denominado UBS Group AG, se erige como el gestor de patrimonios más grande del mundo, con más de \$3 billones en activos bajo gestión. Asimismo, se posiciona como un actor relevante en banca de inversión, gestión de activos y otras áreas.

La industria bancaria suiza ya es altamente concentrada, con UBS y Credit Suisse acaparando

**MÁS DEL 50%
DEL MERCADO.**

La fusión de estos dos bancos consolida aún más el mercado, otorgándoles un poder inaudito.



Este nuevo banco, denominado UBS Group AG, se erige como el gestor de patrimonios más grande del mundo, con más de \$3 billones en activos bajo gestión. Asimismo, se posiciona como un actor relevante en banca de inversión, gestión de activos y otras áreas.



Esto implica que podrán cobrar tarifas más elevadas por sus servicios, al tener menos competidores. Además, se prevé una disminución en la competencia en la industria bancaria suiza, dado que UBS y Credit Suisse **son los principales proveedores de diversos servicios financieros en Suiza, tales como gestión de patrimonios, banca de inversión y gestión de activos.**



Algunos analistas muestran escepticismo ante la fusión, temiendo que dificulte a los bancos más pequeños competir con este nuevo coloso, al tener menos participación de mercado y recursos limitados.

La reducción en la competencia probablemente resulte en precios más altos para los consumidores. Dado que los bancos tendrán menos incentivos para competir en precios, al contar con menos competidores.



Como consecuencia, es probable que los consumidores enfrenten tarifas más elevadas en servicios bancarios como cuentas corrientes, cuentas de ahorro y préstamos. La fusión también tendrá implicaciones para la economía suiza. UBS es un importante

empleador en Suiza, y su fusión con Credit Suisse podría llevar a pérdida de empleo. Además, la fusión podría dificultar que las pequeñas empresas obtengan financiamiento, ya que UBS y Credit Suisse son dos de los mayores prestamistas a empresas suizas.



La fusión de UBS y Credit Suisse creará un banco gigante con \$5 billones en activos. Esta cantidad masiva plantea preguntas importantes sobre las implicaciones de un banco tan grande.

Una preocupación es que un banco gigante podría volverse demasiado poderoso. Si un banco es demasiado grande, podría representar un riesgo sistémico para el sistema financiero. Esto significa que, si el banco fallara, podría arrastrar consigo todo el sistema financiero. El banco combinado tiene más de 70,000 empleados en más de 50 países, con un 28% que reside y trabaja en Suiza. El 27 de junio, Reuters informó que UBS y Credit Suisse podrían despedir hasta 10,000

empleados para el final de la fusión. Lo que preocupa a los especuladores es que el poder relativo del nuevo banco en un país tan pequeño podría tener consecuencias enormes, ya que los ciudadanos y financistas suizos se preocupan cada vez más por un banco que realmente es

"demasiado grande para fallar".



Otra preocupación es que un banco gigante podría ser más propenso a adoptar comportamientos arriesgados. Esto se debe a que un banco gigante tiene más en juego si falla. Como resultado, podría ser

más propenso a asumir riesgos excesivos para obtener ganancias. Mientras que este es el mismo comportamiento que llevó a Credit Suisse a la situación en la que se encuentra hoy, la dirección de UBS aún debe ser escrupulosa al revitalizar y redefinir la cultura laboral de Credit Suisse, un tema mucho más delicado. La esperanza es que la fusión traerá a dos socios improbables a una empresa mutuamente cooperativa, con Suisse liderando la innovación y los mercados de ritmo rápido, mientras UBS proporciona estabilidad, bases sólidas y una cultura laboral saludable para un crecimiento sostenible.





La fusión de UBS y Credit Suisse es un evento significativo que tendrá un gran impacto en la industria bancaria suiza y la economía del país. Se espera que resulte en tarifas más altas para los clientes, menos competencia y un mayor escrutinio por parte de los reguladores. También es posible que la fusión conduzca a la pérdida de empleos en Suiza. Además, la fusión es un indicio del cambio en el panorama de la industria bancaria global. A medida que los bancos se vuelven más grandes y complejos, les resulta cada vez más difícil competir. La fusión de UBS y Credit Suisse es una forma para que estos dos bancos se mantengan a la vanguardia y sigan siendo competitivos en el mercado global.

¿Cómo impactará la fusión de UBS y Credit Suisse en tus decisiones financieras?

Davos Financial está aquí para proporcionarte orientación especializada. Contacta con nosotros hoy mismo para una consulta personalizada y descubre cómo podemos ayudarte a enfrentar los desafíos financieros en este nuevo panorama creado por el gigante bancario europeo.

Contáctanos |
info@davosfinancial.com